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ABSTRAK 

Anis Yulis Tiasih. NIM: 1908205046, “Akuntabilitas Laporan Keuangan Badan 

Usaha Milik Desa (BUMDes) Sinar Harapan Desa Sidakaton Untuk Mencapai 

Program Sustainable Development Goals”. 

Pengelolaan Keuangan merupakan hal yang penting dilakukan untuk suatu 

Entitas, seperti halnya pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam membuat 

laporan keuangan. Dengan laporan keuangan yang Akuntabel merupakan hal yang baik 

untuk keberlangsungan kinerja BUMDes, untuk melihat bagaimana perkembangan 

pada BUMDes, dan pelaksanaan program BUMDes yang baik untuk terus dapat 

berkembang maju, dan berhasil dalam melaksanakan pembangunan berkelanjutan desa 

(SDGS Desa) Dan penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: 1) Bagaimana 

pengelolaan keuangan BUMDes Sinar Harapa. 2) Bagaimana Akuntabilitas laporan 

keuangan BUMDes Sinar Harapan. 3) Bagaimana dampak Akuntabilitas Laporan 

Keuangan BUMDes pada program SDGS Desa. 

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif. Subjek penelitian ini 

adalah (ketua pengurus BUMDes, Bendahara, Sekretaris, Pengawas/ penasehat, dan 

pegawai pemerintahan Desa Sidakaton). Pengumpulan data dilakukan dengan cara 

observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisi data yang digunakan adalah 

pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan terakhir 

triangulasi data. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa: 1) Pengelolaan keuangan yang dilakukan 

BUMDes Sinar Harapan masih sangat sederhana, terdiri dari: a) perencanaan seperti 

membentuk rancangan anggaran biaya, tahap perencanaan tidak selalu dilakukan oleh 

BUMDes, dilakukan hanya ketika mendapat dana dari pemerintah. b) pelaksanaan, 

pada tahap ini terjadi pengeluran dan pemasukan kas. c) penata usahaan, dilakukan oleh 

bendahara BUMDes dan dicantumkan dalam pertanggungjawabkan BUMDes. d) 

pertanggungjawaban, memberikan laporan pertanggungjwaban kepada BPD dan 

masyarakat desa untuk di ketahui. 2) Akuntabilitas laporan keuangan, membuat 

tahapan laporan keuangan terdiri dari: 1) Pencatatan, 2) Pelaksanaan, 3) 

Pertanggungjawaban, berupa; laporan laba rugi, neraca, laporan peruabahan modal, 

dan kas umum BUMDes, dan tidak membuat laporan keuangan perubahan arus kas. 3) 

Dampak akuntabilitas laporan keuangan terhadap program SDGS Desa sangat 

berpengaruh, karena pentingnya membuat laporan keuangan yang baik di dukung 

dengan pengelolaan BUMDes yang baik tidak luput dari SDM Desa yang berkompeten 

dan mengusai dibidangnya, tetapi SDM yang ada dan menjalankan BUMDes terbilang 

kurang kompeten , sehingga membuat BUMDes tidak dapat maju dengan baik. Karena 

kurangnya pengelolaan yang baik dari Masyarakatnya. 

Kata Kunci: Akuntabilitas Laporan Keuangan, BUMDes Sinar Harapan, Program 

SDGS 
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ABSTRACT 

Anis Yulis Tiasih. NIM: 1908205046, “Accountability of Village-Owned Enterprises 

(BUMDes) Financial Reports Sinar Harapan Sidakaton Village to Achieve the 

Sustainble Development Goals Program”. 

Financial Management is an important thing to do for an Entity, as is the case 

with Village-Owned Enterprises (BUMDes) in preparing financial reports. With 

accountable financial reports it is a good thing for the continuity of BUMDes 

performance, to see how development are at BUMDes, and good BUMDes program 

implementation to countinue to develop, and succeed in carrying out village sustainable 

development (SDGS Desa) and this research aims to find out: 1) How to BUMDes 

Sinar Harapan managemen. 2) How is the accountability of Sinar Harapan BUMDes 

financial reports. 3) What is the impact of BUMDes financial report accountability on 

the village SDGS Program. 

The study uses a qualitative approach method. The subject of this study were 

(head of the BUMDes board, Teasurer, Secretary, Supervisor/adviser, and Sidakaton 

village government employess). Data collection is done by means of observation, 

interviews and documentation. The data analysis technique used is data collection, data 

reduction, data presentation, drawing conclusions and finally data triangulation. 

The research results show that: 1) The financial management carried out by 

Sinar Harapan BUMDes is still very simple, consisting of: a) planning such as forming 

a budget plan, the planning stage is not always carried out by BUMDes, it is carried 

out only when receiving funds from the government. b) implementation, at this stage 

there is disbursement and closing of cash. c) administration, carried out by the 

BUMDes treasurer and included in the BUMDes responsibilities list. d) accountability 

provide accountability reports to the BPD and the village community to find out. 2) 

Financial accountability report, making a financial stage report consisting of: a) 

Recording, b) Implementation, c) Accountability, in the from of, profit lost statements, 

balance streets, capital changes reports, and BUMDes general cash, and do not make 

financial report on cash flow changes. 3) The impact of financial report accountability 

on the village SDGS program is very influential, because the importance of making 

good financial reports is supported by good BUMDes management, make BUMDes 

unable to progress properly. Due to the lack of good management of the community. 

Keywords: Financial Report Accountability, Sinar Harapan BUMDes, Program 

Village SDGS. 
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 خالصة

 ةيرقل لملأا يصصب ةيرقلل ةكولمملا تآشنملل ةيباملا ريراقتلا ةيساحم 1908205046. هسايت سيلوي سينأ

 .ماتدسملا ةيرقلا ةيمنت جمانرب قيقحتل نكطسد

 .ةيلاملا ريراقتلا داعدإ يف ةيرقلل ةكولمملا تاكرشلا لثم ، نايكل هب مايقلا بجي امً   هم ارً   مأ ةيلاملا ةرادلإد اعت
،  ةيرقلل ةكولمملا تاسسؤمللم ادتسملا ءادلأل اً  ديج ارً   مأ ةلءاسملل ةعضاخلا ةيلاملا ريراقتلا دعت
 ىدم ةفرعمل
 جمانرب يذفنتو ، ةيرقلل ةكولمملا عيراشملا يف تاروطتلا  حاجنلاو روطتلا ةلصاومل ةيرقلل كولمم يدج عورشم

 ةراإلدا يه فيك )1( : كلذ ةفرعم ىلإ ثحبلا اذه فدهيو ةيرقلل ةماتدسملا ةيمنتلا ةيمنتلا ةماتدسم ةيرق يذفنت يف

 ناباراه رانيس ةكرشل ةيلاملا تانايبلا ةبساحم يتم فيك )2( .ناباراه رانيس ةيرقل ةكولمملا ةسسؤملل ةيلاملا

 ةيمنتلا جمانرب ىلع ةيرقلل ةكولمملا تاكرشلل ةيلاملا ريراقتلا ةبساحم ريثأت وه ام )3( .ةيرقلل ةكولمملا

 .ةيرقلل ةماتدسملا

 ، ةيرقلل ةكولمملا تاكرشلا ءاسؤر) ةساردلا هذه تاعوضوم تناك .يعونلا جهنلا ةقيرط ةساردلا ذهه دمختست

 نع تانايبلا عمج يتم  (.نكطدس ةيرق يف ةموكحلا وفظوم ، نوراشتسملا / نوفرشمل، ا ءانملأ، ا ةنيزخلا ءانمأ
 ، تانايبلا ليلقتو ، تانايبلا عمج يه ةمدختسملا تانايبلا ليلحت ةينقت .قيثوتلاو تالباقملاو ةظحالملا قيرط

 .تانايبلا ثيلثت ً  اريخأو ، جئاتنلص الاختساو ، تانايبلض ارعو

 ةطيسب ناباراه رانيس ةيرقل ةكولمملا ةسسؤملا اهفذنت يتلا ةيلاملا ةراإلدا الزت ال )1( : كلذ رهتظ ثحبلا جئاتن

 نم طيطختلا ةلحرم ذيفنت امً   ئاد متي ال ، ةفلكتلا ةينازيم ميمصت ليكشت لثم طيطخت (أ) : نم فلأتتو ، ةياغلل

 ميمصتلا ىلع ةقفاوملا دعب ، يذفنتلا (ب) .ةموكحلا نم الوملأا يقلت ندع طقفط طخلاو ، ةيرقلل ةكولمم ةسسؤم لبق
 ةسسؤملق اوندص نيمأ اهفذني يتل، ا ةرالدإا (ت) .دةارو ةيقدنت اقفتدو تاقفن كانه ةلحرملا ذهه يف،  يذفنتلل
 ةيئهلا ىلإ ةلءاسملا ريراقت تقديم (ث) .ةيرقلل ةكولمملا ةسسؤملا ةلءاسم يف اهنيمضت تميو ةيرقلل ةكولمملا

 يتلا ةيلاملا ريراقتلا داعدإو ، ةيلاملا ريراقتلا نع ةلءاسملا )2( .كلذ ةفرعمل ةيرقلا عمتجمو ةيورقلا ةيراشتسلاا
 ةنيزخلاو ، لاملا سأر يف تاريغتلا ريراقتو ، ةيمومعلا تاينازيملاو ، رئاسخلاو حابرلأا ريراقت نم طقف نوكتت

 ريثأت دعي  )3( .ةيقدنلا تاقفتدلا يف تاريغتلا نع ةيلام ريراقت لمعدم عو ، ةيرقلل ةكولمملا تاسسؤملل ةماعلا
 ةديج ةيلام ريراقت دادعإ ةيمهأ نأل ، ةياغلل ارً   ثؤم ةيرقلل ةمادتسملا ةيمنتلا جمانرب ىلع ةيلاملا ريراقتلل ةلءاسملا

 ببسب .حيحص لكشب دمقتلا ىلع ةرداق ريغ ةكولمملا تاكرشلا .ةيرقلل ةكولمملا تاسسؤملل يدةجلا ةراإلدا اهمعتد

 .عمتجملا نم يدةجة رادإ دوجو دمع

 ةماتدسملا ةيمتنلا جمانرب ، ناباراه راينس ةيرقل كولمملا عورشملا ، ةيلاملا ريراقتلا ةبساحم : ةيسيئر ةملك
 ةيرقلل
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